

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0049/2019/AN

Antragsteller: GAL/HD P&E
Antragsdatum: 05.06.2019

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Anhebung der Parkgebühren an Parkscheinautomaten

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. Dezember 2019

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	27.06.2019	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	27.11.2019	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	04.12.2019	Ö		
Gemeinderat	17.12.2019	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1.

Sitzung des Gemeinderates vom 27.06.2019

Ergebnis: verwiesen in die Ausschüsse

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 27.11.2019

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 04.12.2019

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 17.12.2019

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0049/2019/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Fraktionsgemeinschaft
Grün-Alternative Liste Heidelberg
Heidelberg pflegen und erhalten



Judith Marggraf
Hans Martin Mumm
Michael Pfeiffer
Prof. Thilo Hilpert

Heidelberg, 03.06.2019

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Unterzeichnerin und Unterzeichner beantragen gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

Anhebung der Parkgebühren an Parkscheinautomaten

Die Verwaltung wird gebeten, schnellstmöglich die Parkzeiten an Parkscheinautomaten zu verändern. Hierbei sollen die Parkzeitmöglichkeiten im 15 Minutentakt umgestellt werden und jeweils 0,50 € betragen.

1. Bericht des Oberbürgermeisters
2. Diskussion und Aussprache
3. gegebenenfalls Anträge

im öffentlichen Teil der Tagesordnung des nächsten Gemeinderates.

Begründung:

Das Kurzzeitparken würde dadurch für mehr Verkehrsteilnehmer möglich, da nicht mehr so lange auf den Parkflächen geparkt würde. Es stärkt außerdem das Parken in den Parkhäusern, in denen die Gebühren momentan noch höher liegen als an den Parkscheinautomaten. Im Mannheim sind die Parkgebühren teils noch höher, so dass eine Wettbewerbsverzerrung im Einzelhandel nicht gegeben ist. Die Verwaltung schlägt vor, die Parkgebühren durch Reduzierung der Parkdauer anzupassen. Anstatt wie bislang je angefangene 30 Minuten Parkdauer, sollen künftig je angefangene 20 Minuten Parkdauer, 0,50 € Parkgebühr erhoben werden.

gezeichnet Fraktionsgemeinschaft GAL/HD P&E